

Projet Eloquence

Cette année, comme l'année dernière, tous les troisièmes ont participé au concours Eloquence organisé au collège. Ils ont écrit un discours engagé, répondant à la question « Quelle société pour demain ? », afin de défendre une idée qui leur semblait essentielle pour notre avenir. Grâce à l'aide de comédiens professionnels, ils se sont ensuite entraînés à porter leur discours à voix haute. Trois élèves par classe ont alors été sélectionnés pour la finale, qui a eu lieu le 1^{er} avril 2023. Les 18 finalistes ont impressionné le public, les enseignants ainsi que les membres du jury, en parlant de l'égalité homme-femme, des dictatures, du racisme, de la famine, de l'environnement, de la pression que vivent les adolescents...

La grande gagnante du concours est Sandrine Ducher (3°5), qui est invitée à faire son discours dans la belle salle du Majestic à Montereau à l'occasion de la finale du concours éloquence organisé par la ville de Montereau et avec la présence de Kerry James. Nous félicitons aussi Assia Barradi (3°1) qui a obtenu la seconde place et Maëva Hamben (3°1) qui s'est classée troisième. Quelques troisièmes seront invités à la soirée spectacle du collège (qui aura lieu le jeudi 25 mai) afin de montrer aux autres élèves et aux familles ce que c'est que d'être éloquent !